

# Public Relations

## Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Door To Door System untuk Menjaga Keamanan dan Kesejahteraan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLICRELATIONS.ID](http://SUKABUMI.PUBLICRELATIONS.ID)

Nov 18, 2024 - 10:03



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Door To Door System untuk Menjaga Keamanan dan Kesejahteraan Warga*

- Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, Bripka Ade,

melaksanakan kegiatan Sambang Desa sekaligus Door To Door System (DDS) pada hari Jumat, di Kampung Tipar RT 004/0010, Desa Mekarjaya. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta mendengarkan langsung berbagai aspirasi dari warga setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Ade memberikan ruang bagi masyarakat untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun terkait pelayanan Kepolisian. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), antara lain:

1. Mendorong warga untuk aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan kegiatan Siskamling di masing-masing lingkungan.
2. Mengingatkan warga agar waspada terhadap potensi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti praktik perekrutan tenaga kerja dengan janji gaji besar yang dapat merugikan.
3. Menyampaikan nomor kontak Bhabinkamtibmas yang dapat dihubungi langsung oleh masyarakat untuk memberikan informasi terkait masalah keamanan dan ketertiban di desa.

Kegiatan ini menjadi sarana bagi Bhabinkamtibmas untuk lebih dekat dengan masyarakat dan memastikan bahwa setiap informasi yang beredar di masyarakat dapat ditangani dengan cepat dan tepat oleh pihak Kepolisian.

“Semoga kegiatan seperti ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat untuk lebih peduli terhadap lingkungan dan dapat bekerja sama dengan kami dalam menjaga keamanan desa,” ujar Bripka Ade.

Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat dan keamanan serta kenyamanan di Desa Mekarjaya semakin terjaga.